

EDITORIAL

Dr. L.F. Llanos Alcazar
Director de la revista

Estimado lector:

Esperamos que la revista de este semestre sea de tu agrado, tanto por la variedad de temas incluidos como por la profundidad con que son abordados. En este sentido, destacan los Temas de Actualización; en el caso del escrito por el Dr. Valderrábano, agradecemos su esfuerzo lingüístico –que hemos respetado–, y solicitamos comprensión a nuestros lectores. Previamente, un “incunable”, el escrito (jamás publicado) del Dr. Recaredo Álvarez (ex presidente de nuestra sociedad) es glosado con criterios biomecánicos, éticos y aun estéticos por el Dr. Maceira. Dos Originales hacen referencia a la resección-artrodesis de tobillo y artrodesis tibio-astrágalo-calcánea y el resto a la evaluación de las fracturas del astrágalo y transferencia del tendón del tibial posterior al centro del pie. Se completa este apartado con una aportación del Dr. Espinar sobre “terminología conflictiva en medicina y cirugía del pie”. Las secciones de Notas Clínicas, Técnicas Quirúrgicas y Trabajos de Investigación completan el número, con el resumen de la tesis doctoral del Dr. R. Viladot sobre pie equino-varo-congénito. Añadimos modelos-propuesta de consentimientos informados, a fin de dotar a los miembros de nuestra sociedad de un arma potente de información al paciente y de respeto a las normas jurídicas y éticas en nuestro campo de actuación.

Como es habitual, el número incluye la sección Revista de Revistas, a la que nos está “malacostumbrando” el Dr.

Rochera por su dinamismo e interés. La Crítica de Libros, en este caso a cargo del subdirector de la revista, hace una reseña de una publicación del Dr. Barouk.

Se incluye una referencia al pasado Congreso de la Sociedad en el Puerto de Santa María (magníficamente organizado por el Dr. Mera Velasco) y otra al cambio de Junta Directiva, tras asumir la presidencia de la AEMCP el Dr. José Ramón Rodríguez Altónaga.

El número finaliza con una poesía, con la idea de potenciar vocaciones humanísticas en diferentes áreas (arte, literatura, historia...). Su título es muy adecuado: “Pie en tierra”.

Os animamos a contribuir con vuestra participación activa en forma de Cartas al Director.

El Consejo de Redacción os solicita una vez más que, antes de dar el visto bueno a vuestros trabajos para remitirlos a la REVISTA DEL PIE Y TOBILLO: 1.º Releed las normas editoriales incluidas en la revista. 2.º Revisad exhaustivamente la bibliografía española y, muy especialmente, de nuestra revista, para evitar agravios comparativos, además de perjudicarnos absurdamente.

Por último, cuando estábamos cerrando el número, nos llegó la triste noticia del fallecimiento del Prof. Javier Puerta Fonollá, gran amigo y colaborador de nuestra Asociación, al que dedicamos un apresurado y emocionado recuerdo.

Gracias por vuestra colaboración y, como siempre, estamos atentos a vuestras sugerencias y críticas.